

An der Auswahl und Zusammenstellung der Dokumente wirkten mit:

Verfassungs- und Verwaltungsrecht:

Friedrich H e l l e r ,
Dr. Hans-Joachim M a u r e r ,
Dr. Gisela M ü h l e n ,
Bernhard O h l s e n ,
Horst W e l s .

Gerichtsverfassung und Rechtsanwaltschaft:

Walther R o s e n t h a l .

Strafrecht:

Rechtsanwalt Horst H i l d e b r a n d ,
Walther R o s e n t h a l .

Familienrecht:

Dr. Gisela M ü h l e n .

Wirtschaftsrecht:

Karl G ö r n e r ,
Dr. Erwin N e u m a n n ,
Rechtsanwalt Dr. Karl P e r n u t z ,
Hermann W e s t p h a l .

Arbeitsrecht:

Rechtsanwalt Siegfried M a m p e l ,
Paul O l b r i c h .

Technische Gestaltung: Wolfgang S c h r o e d t e r .